

briller la vérité. Il faut, vraiment, avoir un toup et de "Trépassé" pour oser publier que le Canada prospère quand dans la ville de Québec il n'y a peut être pas 10 ouvriers sur 100 qui travaillent!

Quand les ouvriers les plus favorisés gagnent DEUX CHELINS par jour — les "journaliers" ne recevant que trente sous — on ose écrire que le paupérisme est point en Canada!

Quand depuis cinq ans les comptes publics offrent un déficit de plus en plus alarmant, on a l'audace d'écrire que les revenus excèdent de 10 millions les dépenses et que le simpôts sont très légers!!

La correspondance signée UN DE VOS LECTEURS paraîtra au prochain numéro,

C'était dans une salle où l'on tenait un bazar. M. R.... Harpagon de première force avait mis un billet sur un superbe globe recouvrant des fleurs artificielles.

— J'espère, s'empressa de dire le directeur du bazar, que, si vous gagnez cette objet, vous ferez quelque chose pour les pauvres!

— Certainement, que si je suis assez heureux pour être le gagnant, ma reconnaissance égalera ma joie! reprit M. R....

La raffle eut lieu, notre particulier gagna l'objet et faillit mourir de plaisir. Tellement, qu'il allait s'éloigner sans accomplir la promesse faite au directeur du bazar. Celui-ci l'en fit rappeler.

Alors tirant sa bourse, notre particulier remit une pièce d'argent dans la main du directeur salua et disparut au plus vite.

Le directeur examina la pièce d'argent c'était un vieux douze sous!

L'objet gagné valait douze piastres!
Le conseiller Rousseau fut témoin de cet acte de générosité.

EXTRAITS POUR RIRE.

* On connaît maints chevaliers
Faisant un peu trop d'étalage,
Et qui doivent leur équipement;
Moi, je ne dois point mes souliers.

* UNE FAUTE D'IMPRESSION. — Dans une ville de province le régisseur avait fait mettre sur l'affiche: L'amour filial, ou la jambe de bois. L'imprimeur se trompa, et mit: "La jambe filiale, ou l'amour de bois."

* — Quelqu'un disait à un habitant: Ne faites jamais tondre vos moutons. Pourquoi donc? — Cela les rend poussifs. — Poussifs? — Certainement, puisqu'ils ont perdu l'haloine (la laine).

* * * Quelle branche d'éducation cultive-t-on le plus à votre école, mon enfant? — Monsieur c'est la branche d'osier avec laquelle le maître nous tape sur les doigts.

UN REMÈDE EFFICACE.

* * * Et ton œil! — Il me fait horriblement souffrir; De grâce, indique-moi mon cher ami (Gros-Pierre, Quelque graisse ou ciment qui puisse me guérir!...

— Console-toi, je puis t'indiquer ton affaire; J'en ai fait l'essai: tiens, la semaine dernière, Je souffrais d'une dent, je la fis arracher, Je ne sentis plus rien.... Fais de même (compère.

* * * Un Anglais disait d'un homme de sa connaissance, qui avait le nez fort long et les narines extrêmement larges: Quand il me parle de près, j'ai toujours peur qu'il me renifle.

* * * — Conscrit!
— Quoi, sergent?
— Sais-tu ce que c'est qu'un demi-tour à droite?
— Non, sergent.
— Sais-tu ce qu'un demi-tour à gauche?
— Oui sergent.
— Et bien! demi-tour à droite, c'est exactement la même chose que demi-tour à gauche, excepté que c'est absolument le contraire.

* * * — Un ténor léger, mais fatigant, chantait une chanson en vogue:
Je pars, adieu Marie.
Je pars, hélas demain!
— Sacrebleu! s'écria un auditeur ennuyé, il fallait le dire plus tôt, je ne serais venu qu'après demain.

* * * — Un berger normand se confessait à son curé; celui-ci lui demanda:
— Gardez-vous les commandements de l'Eglise?
— Nenni, dit-il, je n'ai jamais gardé que mes moutons.

* * * — Un journal de Saint-Omer publia la variante qui suit sur les mots "énormement-bête." C'est une espèce d'anagramme poétique, dont l'essence est un peu triviale; mais on lui pardonne, parce qu'elle fait rire les hommes joyeux et sourire au moins les plus graves.
Voici la native boutade:
On demanda à D... son opinion sur X... un orphéoniste de la ville de... Il la fonda ainsi:

X... est énormément bête.
X... est énorme et m'embête
X... est ténor, mais m'embête.

* * * MARIAGE DU GÉNÉRAL TOM POUCE. — M. Thomas de Pouce, général du musée de Barnum et commodore d'un joli yacht, est sur le point de prendre femme. Celle qu'il a choisie, est jeune et jolie; mais on n'est pas d'accord sur sa taille, quelques journaux disent qu'elle a cinq pieds trois pouces, et d'autres lui donnent trois pieds cinq pouces. Après son mariage, elle aura, dans tous les cas, un pouce de plus.

CONSEIL DE VILLE.

2 décembre 1859.

Résolu, — "Que la somme de neuf cents louis soit offerte à madame Campbell pour son terrain au bout de J. B. F. Lane, et que le maire soit autorisé à signer l'acte notarié nécessaire pour terminer cette acquisition."

Résolu, — "Que les accusations portées contre les "Sapeurs"; touchant leur conduite à l'incendie du 25 septembre dernier, n'ont aucun fondement."

Résolu, — "Que le comité des Marchés et le comité de Police soient chargés de considérer s'il serait à propos de caserner les hommes de Police et de faire disposer le poste de la rue Sainte-Ursule et le Sépétage de la halle du marché Champlain pour cette fin, et que ces deux comités fassent rapport la plutôt possible."

9 décembre 1859.

Lu le rapport du comité des Réglemens du 25 novembre dernier, et deux projets de règlement intitulés "Règlement pour obliger les boulangers à prendre licence," et Règlement pour pourvoir au prolongement de J. B. F. Lane." Lequel rapport a été mis aux voix et passé.

Lu le "Règlement pour obliger les boulangers à prendre licence;" lequel a été mis aux voix et passé à l'unanimité.

Résolu, — "Qu'une somme n'excédant pas quatre vingt dix louis soit avancée à M. Joseph Archer pour payer les dépenses qu'il va faire pour ouvrir une rue à partir de la rue Salaberry, en face de sa propriété et pour y creuser un canal, et qu'un devis de l'ouvrage à exécuter et un acte notarié de cette convention, soient signés entre la Corporation et M. Archer."

NOUVELLES D'EUROPE.



Le père de l'enfant Mortara est arrivé à Paris. Il est déterminé à demander au congrès qu'on lui rende son enfant.